

EDITORIAL

En este cierre de año, la División de Educación a Distancia de la Facultad de Derecho de la UNAM quiere agradecer a todos los colaboradores, incluidos a lo largo de los números precedentes y de éste, su invaluable apoyo para que AMICUS CURIAE pueda seguir siendo un referente del pensamiento jurídico y social en la UNAM vía electrónica. Este número incluye dos artículos que muestran el debate teórico-político actual, como la sincronización de la legislación en materia de seguridad pública y protección a víctimas. Complementa el número la presentación a manera de reseña de una valiosa obra sobre el derecho civil.

En el artículo "Reforma institucional del Estado", el Dr. Rafael Ángel Serrano Figueroa vierte su luz sobre la visión que tiene en materia de reformas, al distinguir la política de la de Estado; aludir al consenso o legitimidad sobre las reformas y el necesario impulso para transformar la vida política de México.

El Mtro. Romeo Déctor García nos aporta un interesante trabajo teórico-jurídico donde, mediante una acuciosa revisión de legislación federal y local, muestra el papel primario de la policía municipal, tanto en materia de prevención de delitos, como tratándose de la reacción ante la comisión de conductas antisociales o delictivas, pero con un tratamiento puntual de atención a la víctima.

Así, instituciones nacionales como la Comisión Nacional de Seguridad, la Procuraduría General de la República o las Procuraduría General de Justicia del Estado de México (a manera de caso) o la Secretaría de Seguridad Ciudadana, en las entidades federativas, surgen como las organizaciones gubernamentales que, en coordinación con los cuerpos de seguridad pública municipal, han de encaminar su esfuerzo para mejorar las condiciones de tranquilidad de la población.

La sección de reseñas participa de la bella presentación de la Lic. Maribel Concepción Méndez de Lara al libro *El derecho civil en México: dos siglos de historia*, de la elevada

intelectualidad de la Dra. María Leoba Castañeda Rivas. Se aprecia la puntual mirada de la magistrada Méndez de Lara quien, casi musicalmente, da cuenta de las diferentes partes del libro que representa un nuevo enfoque sobre el derecho civil, el cual de suyo engloba una enorme diversidad de contenido acerca del mundo jurídico del que los alumnos de la Facultad de Derecho podrán aspirar a obtener enseñanzas para su vida profesional.

Ojalá que 2014 nos muestre nuevas rutas del pensamiento jurídico para que AMICUS CURIAE sirva de continente y desde el universo de Internet llegue a muchas personas.

División de Educación a Distancia